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房产家居
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□

郭靖

智 园 区 慧 生 活

香江帝景·绿城物业举办服务说明会
本报讯（记者曹海燕）自

5

月
17

日信阳高端住宅项目香江帝景
与中国高端物业第一品牌绿城物
业签约后， 引起了社会各界的高度
关注， 特别是不少房地产业界人士
和香江帝景的业主与准业主们对绿
城物业的服务体系非常感兴趣。为
了让更多的人知道绿城物业这个全
国领先的物业品牌的魅力所在以及
让更多的信阳市民能够更深入了解
香江帝景在业主服务上的良苦用

心，香江帝景联合绿城物业在
5

月
29

日下午举办了主题为“智园区，慧生
活”的绿城物业服务说明会。

在说明会上， 除了香江帝景负
责人对近期香江帝景在业主服务上
的几大升级的阐述外， 还有绿城物
业负责人对绿城服务体系的详细说
明。 更让与会者感到意外和惊喜的
是， 香江帝景为了展现其业主服务
上的升级， 不仅邀请与会者进入园
区实地考察了物业的各项服务内

容，而且在会议结束时，还将为业主
特供的打捞自香江帝景业主专属的
1000

亩水库的生态南湾鱼赠送给了
现场的参会者。据悉，该水库建成后
将成为一个集业主特供水产、业主休
闲基地等服务为一体的大型生态休
闲项目，专为香江帝景的业主服务。

作为全国物业管理的金牌和
龙头企业，绿城物业进驻香江帝景
是香江帝景小区服务的又一次升
级，也标志着信阳物业管理服务将

提升到一个前所未有的标准，从中
亦可感知园林实业打造信阳首席
高端生活社区的良苦用心。 在会
上，绿城物业的讲师给大家生动地
讲解了他们最新研制的智慧园区
平台。绿城物业在园区五大标准化
服务体系的基础上又最新研制了
智慧园区线上服务平台，该平台包
含面向业主的幸福社区

APP

、 面向
服务人员的智慧物管

APP

以及面向
硬件设备的智能硬件管理。智慧园

区线上服务平台，可以给小区物业
管理更快、更好、更全面的技术支
持，让小区业主体验从未有过的便
捷生活。许多想见识绿城物业优质
物业管理服务的与会者，在当天的
活动上收获颇丰。

据了解，目前，香江帝景
3

期钓鱼
台新品正全城加推，目前在售的面积
区间为

98

平方米—

150

平方米的湾居
高层。 完美的产品品质相遇极致的物
业服务，只为给你不一样的荣耀生活。

智能家居需内外兼修

智能照明、智能窗帘、智能橱
柜、智能沙发……在日常生活中，

无论是商家还是消费者，对于“智
能家居”的关注越来越多。依据国
际物促会调研预测，

2017

年中国
智能家居行业的市场规模将达到
80

亿元。 智能家居可谓前景一片
大好，但在利好的消息背后，百姓
的使用体验却并不那么好。

前不久， 一位给新家安装智
能灯的朋友抱怨说， 用手机来控
制电灯开关、亮度，商家的卖点是
方便环保， 用久了才发现实则没
太多用处，还耗费了不少手机电。

不仅如此，一些智能热水壶、智能
窗帘、智能监视器等产品也一样。

且不说智能的作用如何， 仅是安
装不同的手机

APP

控制程序，对
于家里的老人与孩子来说， 都太
复杂、不实用。难怪不少网友吐槽
说， 一些智能家居产品只是徒有
其表，显得名不副实。

智能家居的核心理念是“实

现更便捷的生活”， 光有漂亮的
外观和噱头还不行， 功能性、实
用性才是最重要的。目前智能家
居行业面临的一个普遍问题是
单品化、功能鸡肋，在产品设计
上并非增多一个联网功能，提多
一个概念或噱头就是智能家居。

一堆没有用的智能功能仅是“伪
智能”，没有落实到我们日常家庭
的生活需要，注定会被人抛弃。这
也是许多用户使用感不那么好的
根源所在。

想要抓住用户的心， 智能家
居产品还得内外兼修。 对于智能
家居厂商来说， 要少弄那些花里
胡哨的无用的东西， 脚踏实地找
到用户真正的需求。 毕竟功能实
用才是商品畅销的大前提。 换句
话说， 厂商应将智能与实用进行
结合， 丢掉那些所谓的智能的噱
头， 在安全舒适的前提下再去谈
智能。 期待未来智能家居不再是
概念的噱头， 而是实实在在的创
新，做到内外兼修，如此才能走得
更远。

□楼市杂谈

圣象集团信阳分公司举行签售活动

本报讯（记者高晶晶）

5

月
28

日上午，圣象集团有限公司总裁翁
少斌应邀到信阳圣象分公司举行
签售活动，现场人声鼎沸，活动圆
满举行。据了解，此次活动是由信
阳圣象分公司积极筹备，首次邀请
到翁少斌来到信阳，充分体现了集
团对信阳市场的重视和期待。

圣象始终秉承“国内领先，国
际一流” 的质量标准和“环保至
上、绿色发展”的经营理念。也因
此， 圣象已经在地板市场上发展
了
20

年而长盛不衰。 在签售会后
的媒体专访上， 翁少斌从全局发
展的角度给记者讲述了圣象目前
的关注重点和未来的发展趋势。

翁少斌说：“现在消费水平的不断
提高， 地板也越来越被千万家庭
所接受。信阳位于中部，人口基数
大，这个市场的影响力是很大的，

我们相信未来这个市场会越来越
大。我们关注信阳市场，希望销售
能更上一层楼。”对于圣象是否会
进军智能家居领域， 他说：“目前

智能家居是个较新的领域， 圣象
也一直关注业内的创新， 计划从
小的切入口开始， 比如和其他公
司合作， 对这个市场进行逐步地
了解。”在访谈中，翁少斌谈笑风
生， 他认为信阳的消费者非常热
情，也非常会把握机会，能在地板
中选择圣象， 肯定是相信圣象的
品质和服务。

据了解， 从上午
9

时开始，圣
象居然之家店外等候进场的客户
就开始聚集， 大家翘首以盼签售
活动的开始。而场内，圣象地板的
员工们在紧张有序地布置会场。

现场的经理杨磊说：“我们精心准
备了茶点和饮用水， 还提供了暂
时休息的板凳。 由于现场人数较
多， 我们的工作人员积极引导客
户们排队等候， 并不时地做好现
场宣讲， 保证了整个活动的有序
进行。” 在现场嘉宾致辞之后，签
售活动正式开始。 到场的客户拿
着签售过的单子， 兴高采烈地领
取了自己心仪的礼品。

安家水榭龙庄 品味河岸风光

四季轮回不同，河风光无限。

人们总是向往着自己的住处临近河
流。一般认为，城市附近若有流速缓
慢的河流经过，那是大自然的恩赐，

不论是从两侧或直接流经城市，水
路都会为邻近的所有建筑物带来正
能量。

2013

年，河北岸的新楼盘水
榭龙庄华丽绽放。三载时光已逝，水
榭龙庄的魅力却犹如春风化雨，让
入住者倍感温馨， 让欲购者驻足留
恋。

无论是小区自身实力， 还是周
边配套资源，水榭龙庄都值得点赞。

位于河北岸一航院南侧的水
榭龙庄毗邻领秀城、 河锦绣等生

活圈，一线河景，环境优美，周边有
大型综合体超市丹尼斯、 建设路菜
市场等，距离火车站仅

3.6

公里，驾车
7

分钟即到。

小区五证齐全、

70

年大产权，现
楼现房发售， 交款即可领取钥匙装
修入住， 小区拥有充足的地上地下
停车位和储藏室， 配备整洁干净的
地下停车场。此外，水榭龙庄距离
河区公立幼儿园、三小、九中春华分
校等学校仅十分钟路程， 为孩子的
一站式教育提供了方便。

经过三年的发展， 水榭龙庄已
成为入住

200

多户业主的成熟社区，

小区供水、供电、供气都已分装入户
并达到市政要求， 双回路的供电以
及自行配备的大功率发电机设备保

证了居民的用电安全以及每层楼四
户三电梯

24

小时不断电的要求。

值得一提的是， 小区入驻的龙
庄物业公司具有多年的物业管理经
验，公司在信阳首创的“楼长”模式
受到业主好评，每栋楼配备的“楼
长” 会协助业主做好居家安全、水
电维修、 物业代办等多项事宜，以
期为每位业主打造管家式的保姆
服务。

安家水榭龙庄，品味河岸风光。

记者从小区售房部了解到，目前，水
榭龙庄

688

套现房仅剩一百余套，面
积分别为

142

平方米和
148

平方米，

每平方米均价
4000

元左右。 如果您
也想拥有一套河景房， 不妨去水榭
龙庄一看。

□

本报记者曹威

交了全款却拿不到房产证怎么办

“我什么时候才能拿到房产
证？从买房到现在已经快

3

年了，开
发商一直不给办证。” 在小区业主
群里，一户业主的发言引起了大家
的共鸣。 业主

A

说：“我买房交的全
款，到现在手里只有购房合同。”业
主
B

说：“我办了分期， 房产证是押
在银行了吧？”业主

C

疑惑：“买房的
时候说是大产权，证件齐全，怎么
到现在也办不了证呢？” 业主们向
记者咨询，有了房，一直办不了证
该怎么办呢？

记者跟随一名业主肖先生前
去市房管中心办理房产证。按照大

厅墙上所公布的办理房产证条件，

肖先生带齐了购房合同、 发票、契
税发票等证明，但是工作人员却告
知他不能办理。也就是说，目前不
能办理， 要办的话得去问开发商。

小区售楼部的人员一开始给肖先
生的回复说是能办。待肖先生说已
去了房管中心， 确定不能办证时，

就让肖先生再等等。 无奈之下，肖
先生拿出当初签订的购房合同。按
合同规定， 如果不能按时办证，开
发商要赔偿违约金。但是，令肖先
生疑惑的是，他能拿着合同找开发
商赔钱吗？赔完钱了什么时候能办
房产证呢？

房产证是房屋产权的证明，买

了房却没有证无疑会对购房者的
生活产生影响。据了解，在实际买
房过程中， 购房者没有按时拿到
房产证的原因五花八门。 小产权
房先天办证条件不足导致无法办
理暂且不提， 有些号称是大产权
的房子也存在扯皮现象。比如，开
发商将房屋“一房二卖”；开发商
擅自更改原有规划； 开发商与承
建商在房屋建设过程中产生分歧
甚至法律纠纷； 开发商在竣工备
案环节不能如期完成； 还有可能
是购房户自身的原因或者其他历
史原因等。 肖先生买的就是大产
权房， 不能办证是因为开发商后
期手续不完备。 此类纠纷最终导

致的结果还是开发商未在合同约
定的时间内协助购房者办理房屋
所有权证。面对这样的情况，购房
者该怎么办呢？

记者就如何处理此类情况咨
询了法律专业人士， 希望能从法
律角度为读者提供一个解决思
路。律师建议，首先，如果房地产
公司经营良好， 建议购房者可以
聘请专业律师为其出具律师函，

函件中可以指明开发商逾期未给
购房者办理房产证， 已经违背了
合同约定， 应承担逾期未办理房
产证的违约责任， 如按照合同约
定应予赔偿损失等内容。 出具律
师函的原因在于此类情况开发商

很有可能已经遇到过， 类似的情
况如若走诉讼程序可能会花较大
的时间和金钱成本。 如果房地产
公司经营状况不好， 公司运营已
陷入停顿，甚至濒临破产，则此时
律师函的作用已经不大， 建议采
取诉讼途径维护自身的合法权
益。至于赔偿后的房产证办理，还
是要事先与开发商协调好， 明确
办证期限和开发商应负的责任，

督促他们尽快备齐手续。

□

本报记者高晶晶

好房子怎么选 有了标准就知道

“我打算买房，你帮我推荐一
下吧！”生活中，身边的朋友一有
购房需求， 就会爽快地抛出一句
帮忙选房的话。 笔者由于工作关
系，遇到这样的事情更不少。经验
积累多了， 逐渐也摸出了些“门
道”，与大家一起分享。

先看一个现成的例子。 在热
播的电视剧《欢乐颂》第一集，解
说君就给大家介绍了一个好房子
的标准：“欢乐颂小区交付于

5

年
前，地段良好，交通便利”，画面上
有环绕的城铁、碧绿的河水，还有
大片的绿植点缀在高楼间， 在上
海，这样的小区环境确实不错。关
雎尔评价说：“小区离地铁近，环
境好，大小格局都合适。”相信不
少电视观众或者读者对这个小区
还是蛮认可的。

生活中我们选房， 可能面临
的情况要比电视剧中的复杂得
多。 影响买房的因素可能因人而
异，有选择离公司近的，有选择离
学校近的，还有选择离父母近的。

但无论情况多么不同， 只要自己
心中有了标准， 就不会胡乱抓瞎
了。首先，房子是不动产，位置在

哪里很重要。 李嘉诚曾有过一句
关于房子的评语：第一是地段，第
二是地段，第三还是地段。买住房
和买投资的商铺不同， 地段要求
可能稍微不同。其次，要看小区的
交通、绿化情况和基础设施。和老
小区相比，一些新小区可能存在
生活上的不便，如果短时间能改
善，这个可能也不是问题。小区
的面积多大， 绿化占比多少，肯
定会影响小区的生活品质。再
次， 要选择可信赖的开发商。如
果是在价钱差不多的情况下，选
择口碑好的开发商肯定有保证
些， 以免出现烂尾楼或者延期交
房，影响生活。

此外，在准备买房时，不同的
经济状况可能对房子的选择也不
同。《欢乐颂》里的曲筱绡的父亲，

生意成功，家财万贯。他对公寓式
的欢乐颂小区就有诸多不满：“环
境不好，绿化少，楼与楼之间近得
跟鸽子笼似的， 还有电梯太小”

等。 他们家两个人住着豪华大别
墅， 自然是看不惯经济适用的欢
乐颂小区了。 如果购房者经济条
件好， 喜欢空间大、 环境好的别
墅， 那就尽情地在别墅类房产选
择就好，相信肯定有自己满意的。

“走进大师”2016IDF全球巡回

推广信阳站活动启动

本报讯（记者高晶晶）近
日， “走进大师”

2016IDF

全球
巡回推广活动信阳站盛大开
启， 我市多家设计公司及知名
设计师参加了此次活动。 据了
解， 此次信阳站活动讨论主题
为“筑梦大唐合盛为设计师发
声”，旨在促进信阳室内设计师
之间的交流， 推动室内设计水
平的提高。

活动开始前，设计师进行了
具有特色的手工印记制作，即在
刚刚和好的水泥板模型上，设计
师印下自己的手印或者足印，并
签上自己的名字，待水泥板风干

之后， 一幅天然的作品也完成
了。 活动得到许多设计师的青
睐，博得大家一致好评。

在进行主题讨论时， 首先
由大唐合盛瓷砖的策划经理对
此次巡回推广活动进行了介
绍。 中国建筑学会室内设计分
会信阳专委副主任熊鸿就目前
IDF

的发展情况进行讲解。之
后， 由两位从业多年的设计师
作了案例讲解和工作心得分
享。 参会的一位设计师对记者
表示， 这样的交流活动在信阳
很难得， 参加活动既能结交新
朋友，也能学到不少知识。

□

本报记者高晶晶

泰岩锦江城位于羊山新区新
七大道与新二十六大街交会处，

与锦江大酒店相邻。 小区拥有
40.1%

的园林绿化率，全力打造法
式皇家园林。

本报记者高晶晶摄
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